

EFE pondrá buses por conexión del Puente Ferroviario

El viernes 4 de julio dejará de funcionar el antiguo viaducto.

Redacción

La empresa EFE Sur dio a conocer las fechas en que se iniciarán las operaciones en el nuevo Puente Ferroviario Biobío y las modificaciones en la frecuencia del Biotren, producto de la conexión de las vías del viaducto.

El gerente general, Nelson Hernández, explicó que desde este viernes 4 de julio

dejará de funcionar el antiguo viaducto, por lo que se implementará un plan de contingencia en el cual el cruce por el río se realizará mediante buses de acercamiento.

"Tendremos dos semanas que funcionaremos con buses que van a conectar Juan Pablo II con la estación intermodal, de tal manera de hacer la conexión definitiva del puente para el 21 de este mismo mes entrar en opera-



PORTALPORTUARIO

Habrá marcha blanca hasta la conexión definitiva el 21 de julio.

ciones", señaló el ejecutivo.

Durante este periodo de marcha blanca se suspenderá la operación normal del Biotren, el cual tendrá una frecuencia de 20 minutos en la primera semana y de 13

minutos en la segunda.

Por su parte, el alcalde de San Pedro de la Paz, Juan Pablo Spoerer, expresó que el nuevo viaducto "es tremendamente importante para nuestra comuna".